

Tischtennis

2. Bezirksliga: VfB Greiz – TTSG Schmölln/Thonhausen 3 : 9

Vorige Woche dachte man noch man ist am Tiefpunkt angelangt, nach dem 4:9 in Windischleuba, diesmal war es aber noch schlechter. Anzumerken ist aber noch, dass die TTSG zum zweiten Mal in der Saison mit ihrem Topmann Winkler angetreten ist und so zu einer Spitzenmannschaft mutierte. Zum Glück gewann der Mitkonkurrent um den zweiten Tabellenplatz, Weida, gegen den Staffelsieger, da brauchte man sich wenigstens nicht soo darüber ärgern. Der VfB ist letztendlich Vierter geworden, also Ziel nicht erreicht.

In den Doppeln lieferte man die schlechteste Leistung der ganzen Saison ab, folgerichtig lag Greiz danach 0:3 zurück. Das obere Paarkreuz mühte sich dann vergeblich gegen Winkler und Burkhardt, ein Satzgewinn von Bretschneider sprang gerade mal heraus, somit stand es schon 0:5. Punkte mussten endlich her, die holten dann Güther gegen Annecke, Krause gegen Urban und Oefler gegen Matthe. Zum Glück nicht zu Null, denn das war auch schon alles, denn Richter, Hempel, Bretschneider und Güther unterlagen dann jeweils 0:3. Debakel! Glückwunsch an Schmölln zu der starken Leistung.

Punkte für Greiz: Güther, Krause, Oefler je 1

Krause